

wenn man mit einem Boot daneben herfährt. Die kleinen Schaluppen konnten die „Susanna Baxter“ schon nicht mehr einholen.

24.

S c h l u ß.

An Bord hatten indessen die neugekommenen Matrosen das Abstoßen der Boote, wenn nicht mit lautem, doch desto mehr mit innerlichem Jubel begrüßt. Sie fühlten ihr Fahrzeug frei, kaum noch eine halbe Stunde, und der Lootse ging von Bord und dann umgab sie die weite blaue See, mit keiner Polizeicontrolle weiter, und lachte ihnen die langersehnte Freiheit. Und was für ein neues, wildes, abenteuerliches Leben lag vor ihnen, wenn sie auf dem eigenen Schiff, mit Proviant reichlich versehen, mit Gütern reich beladen, hinaushielten zwischen die wundervollen Inseln der Südsee, oder durch die Torresstrait in den Ostindischen Archipel hinein.

Holleck hätte laut aufjubeln mögen vor Lust und Seligkeit, als ihm Bob die Freudenbotschaft in das Vorkastle hinabrief: „Sie sind fort! Alles klar!“ und mit einem Satz war er aus seiner Koje und mit einem zweiten an Deck, um sich selber von der Wahrheit des Gehörten zu überzeugen. — Konnte er ja doch auch nun Rache für den Augenblick nehmen, wo er dem verrathenen Vater als Verbrecher gegenüber gestanden und hatte fliehen müssen, seiner Strafe zu entgehen, und Rache wollte er haben nach Herzenslust.

„Wenn nur jetzt so ein kleiner gemüthlicher Sturmwind zu wehen anfinge,“ lachte der neben ihm stehende Bob still=